

Corbella (1994) "Con la percepción el sujeto extrae de forma automática e inconsciente la información del medio ambiente".

Pidgeon (1998) "La percepción determina juicios, decisiones y conductas, y conduce a acciones con consecuencias reales".

Preview from [Notesale.co.uk](https://www.notesale.co.uk)  
Page 4 of 13

Los autores citados antes, nos definen que es para ellos la percepción y como podemos analizar lo toman como lo que el individuo observa a su alrededor y con lo que convive determinando de este modo sus conductas y decisiones.

# Conclusiones

Finalmente, me resulta muy interesante seguir investigando acerca del tema y los conceptos básicos con los que se relaciona, me parece importante que la sociedad este al tanto de lo que sucede a nuestro alrededor ya sea a nivel mundial o municipal.

Estoy consciente de que es vital fomentar desde casa valores hacia el ambiente e incluso que en las instituciones educativas se aborden estos temas, para que los niños valoren su ambiente y reconozcan las acciones que se deben tomar para mejorar el mundo que habitamos .

Cuidemos el ambiente, que es una parte de nuestra vida y desarrolla nuestras actitudes y vivencias.